

CIRCULAR INTERNA

A LOS ORGANISMOS Y MIEMBROS

DE LA ORGANIZACION

MarcialTeniaRazon.org

FUERZAS POPULARES DE LIBERACION - F P L FA RABUNDO MARTI

EL SALVADOR CA.

MAY0-1979

CIRCULAR INTERNA

A todos los organismos y miembros de la Organización.

Compañeros:

La Comisión Política del Comando Central de las Fuerzas Populares de Liberación F.P.L. "Farabundo Martí", por especial instrucción del CO-CEN transmite esta Circular Interna para conocimiento y como material de estudio obligatorio de todos los organismos internos de las F.P.L.

La V Reunión Ordinaria del Consejo Revolucionario de las F.P.L. se ha - realizado con todo éxito en fecha reciente. Su agenda contuvo como puntos prin cipales:

- a) Instalación y apertura de la V Reunión Ordinaria;
- b) Acto de conmemoración solemne al IX Aniversario del inicio dela forma ción de las F.P.L.;
- c) Un bosquejo de la situación nacional e internacional.
 - d) Aprobación de la Declaración del Consejo en Apoyo al heróico pueblo de Viet-Nam;
 - e) Discusión y aprobación de la Proyección Estratégica de Construcción de las Milicias Populares;
 - f) Discusión y Probación de la Proyección Estratégica de Construcción del Partido Marxista-Jeninista del proletariado;
 - g) Informe del CO-CEN sobre la situación interna de la Organiación;
 - h) Proyecto de reforma de las Bases Estatutarias;
 - i) Clausura.

Después de la apertura e instalación hecha por el Presidente del Consejo Revolucionario de las FPL, de la lectura del Reglamento de Sesiones del Consejo, del Reglamento Interno y normas de seguridad, y elección de los participantes en la Presidencia de los debates, el Consejo Revolucionario procedió a realizar la conmemoración solemne del IX Aniversario de la Organización.

El Presidente del Consejo Revolucionario pronunció las siguientes palabras:

"Compañeros:

El Primero de Abril, la Organización ha cumplido nueve años del inicio de su formación.

El rasgo principal de esta conmemoración ha sido la incorporación de los sectores avanzados del pueblo, de uno a otro confín del país, a las combativas acciones clandestinas de propaganda armada, contra la tiranía y los explotadores, en recordación de los combatientes caídos en la lucha, en pro de los presos - políticos y desaparecidos y en fervorosa exaltación del camino de la Guerra - Prolongada del Pueblo , único camino para la liberación y el Socialismo.

Bajo el lema de " 9 años de guerra prolongada del pueblo", por ciudades, carre teras, caminos, aldeas, caserios, fábricas, institutos, escuelas, universidades, etc., miles de revolucionarios que militan activamente en las guerrillas, en las Milicias Populares, en los órganos de autodefensa de las masas, y en los niveles avanzados de las mismas, bajo la mística de la vanguardia revolucionaria FPL, se lanzaron de cara al sol o en la madrugada, en pequeños grupos organizados y armados, arriesgando sus vidas, a propagar con sus acciones de combate la estrategia de la Revolución: La Guerra Popular, y las consignas coyunturales en un fuerte campanazo de llamada a la incorporación de las más amplias masas del pueblo a los escalones de la lucha revolucionaria.

En varios lugares, los heroicos combatientes de la Revolución, en la realización de esta labor, tuvieron que chocar con las criminales fuerzas de la represión, como en Quezaltepeque y en Santa Tecla. En este lugar ofrendó su vida el compañero SERVANDO, valioso dirigente de las masas, en la vital tarea de despertar a mayores sectores del pueblo para la revolución. En Guazapa, du rante el entierro del compañero Servando, llevado en manifestación por las masas trabajadoras, los perros de la tiranía ametrallaron a la multitud, asesinando al compañero POLO y dejando varios compañeros trabajadores heridos. En esa ocasión murió otro trabajador del campo.

En esta jornada de commemoración del IX Aniversario son incontables las acciones del pueblo combatiente; la tiranía se extremeció con las bombas que destruyeron objetivos del enemigo, como el cuartel local de la Guardia Nacional de San Marcos, donde hubo varios esbirros heridos; los sabotajes, como en San Miguel a los tendidos de comunicaciones; la destrucción de maquinaria en Nueva Concepción Chalatenango; el ajusticiamiento de verdugos, como el del Mayor del Ejército contrarrevolucionario Fernando Moreira, Oficial de enlace de ORDEN en la zona Occidental, que era el más alto dignatario de esa istitución criminal en esa zona; el enlace de ORDEN de apellido Sibrián en Tejutepeque, Cabañas y de otros asesinos que se han manchado con la sangre del pueblo.

Por las aldeas, caseríos, ciudades, caminos y veredas, en cerros y edificios apareció flameando indestructible la roja bandera con la Hoz y el Martillo de las FPL, símbolo de la sociedad feliz por la que lucha nuestro pueblo. Las mantas con las consignas de la revolución. Los muros se llenaron de pintas combativas. Hasta en caseríos muy remotos llegó el mensaje de la Revolución. Hubo lugares en donde el pueblo celebró con alboradas el acontecimiento. Baste decir que sólo en una Zona, que abarca tres departamentos, fueron colocadas 500 banderas de las FPL por todos los caseríos y ciudades, además de gran cantidad de mantas con leyendas revolucionarias. La difusión de la propaganda revolucionaria fué intensa. Los minimitines y volantías. Incluso las barricadas.

Decenas de bombas de propaganda estallaron por todos lados del país.

En todas las zonas, el pueblo se incorporó en una y otra forma a las acciones combativas.

El balance que se haga de esta gran jornada mostrará todas las experiencias que para las luchas del pueblo ha dejado.

Es notorio un hecho: en muchos organismos internos de las FPL, así como en la Guerrilla y Milicias, se celebraron reuniones en las que se exaltó el gran acontecimiento de la formación de las FPL, la trascendencia que para el pueblo ha tenido la estrategia de la Guerra Prolongadea del Pueblo, el inmortal ejem plo de los combatientes caídos; las tareas de proyección inmediata y estrategica y la mística hacia nuestra querida Organización.

RESUMIENDO: Rasgo esencial de este 9º Aniversario ha sido que se ha convertido en una importante jornada de lucha popular.

Dentro de ese espíritu , en la última reunión del Comando Central, al mismo tiempo que se realizó un revolucionario acto de conmemoración del 9º Aniversa rio de las FPL, se acordó proponer que el Consejo Revolucionario en su V Rey nión Ordinaria estableciera como un punto de agenda, la conmemoración de este 9º Aniversario.

¿QUE SIGNIFICA PARA LAS FPL SU IX ANIVERSARIO?

Significa la entrada en un gran esfuerzo por la construcción del Partido Marxista-leninista de la clase obrera. NOVENO ANIVERSARIO Y CONSTRUCCIÓN DEL PARTIDO SE ENTRELAZAN INDISOLUBLEMENTE.

Esta reunión del Consejo Revolucionario significa, al mismo tiempo que el 9º Aniversario , la proyección Estratégica hacia la construcción del Partido. Y no es porque la construcción del partido se pueda realizar en un año, sino por que significa la entrada a la construcción de la base celular del partido; la atención esmerada a la formación y especialización de los cuadros del par-

tido en las distintas áreas. La plena aplicación del centralismo democratico y de la Dirección Colectiva; la proletarización ideológica y práctica; la revisión de los incorrectos métodos de trabajo y el estudio y aplicación de los metodos leninistas de organización, dirección y trabajo.

Pero, al mismo tiempo, significa un gran esfuerzo para ampliar y consolidar las organizaciones abiertas de masas; por ganar la dirección revolucionaria de las más amplias masas explotadas y oprimidas.

Significa el avance de los órganos de autodefensa y de la armamentización de las masas. Significa el esfuerzo por un gran avance de la organización, conso lidación y extensión de las Milicias Populares, y la aprobación y puesta en aplicación de la proyección estratégica de su desarrollo. Significa la construcción de las unidades estratégicas centralizadas del Ejército Popular de Liberación, la formación de sus mandos, la especialización de sus cuadros y el inicio de la operatividad guerrillera de esta nueva fuerza. Significa los esfuerzos por desarrollar las guerrillas de zona y por convertirlas en fuer zas importantes en el accionar guerrillero en todo el país.

Pero, sobre todo, como ya lo señalamos, significa el esfuerzo concentrado hacia la construcción del Partido Marxista-leninista.

Decir nueve años es decir una fracción mínima en la historia de un pueblo. ¿Pero cuanto ha signi_ficado en organización, en conciencia, en práctica revolucionaria para este pueblo que durante decenios no había encontrado la integralidad de sus medios de lucha, armonizados dialécticamente en una estrate gia verdaderamente revolucionaria, adecuada a las condiciones locales y centroamericanas. En estos nueve años el pueblo salvadoreño ha dado un verdadero salto de calidad en sus luchas. Ha avanzado lo que en decenios, desde la masa cre de 1932 no había podido avanzar: se ha incorporado en forma creciente a sus diversos medios de lucha; teniendo como eje central la lucha armada; ha creado, consolidado, extendido y cualificado la guerrilla revolucionaria.

Antes del Primero de Abril de 1970, que lejano parecía eso. Los oportunistas gritaban a voz en cuello que la guerrilla era imposible en este país tan pequeño y sin montañas. Y a estas alturas, después del accionar de las FPL, de que la vida ha demostrado la certeza de su línea, cualquiera puede considerar increible que antes esa fuera el pensamiento reinanate. Se necesitó de unas FPL que rompieran decididamente con los dogmas y charlata nerías para que, rasgando la cortina de verborrea pseudo-revolucionaria, mostrara con su praç tica a todo el pueblo el camino verdadero de la estrategia revolucionaria político-militar.

Antes de esa fecha, el oportunismo reinante consideraba como nociva la violencia revolucionaria de las masas, su combatividad; considerándola como un
elemento dañino para el desarrollo del movimiento y la organización de las
masas y no como el elemento dinámico que bien orientado lo eleva del nefasto
economismo a su politización, sobre la de su propia experiencia en choque con
sus enemigos de clase. El oportunismo trataba de frenar la combatividad del

5

pueblo; hundiendolo en la pasividad y el legalismo, para conducirlo al matade ro electoral. ¿Quién en estos momentos puede negar la necesidad de los organismos de seguridad de las masas, permanentes y coyunturales, para organizar la violencia combativa de las masas y su defensa de los atropellos de los explotadores y sus perros de presa? Sólo los contrarrevolucionarios desembozados o encubiertos con piel de oveja pueden negar la necesidad de dirigir ese gran torrente popular que, a grandes pasos, se inclina a insurreccionarse contra la arbitrariedad, la tiranía, el despotismo y la explotación.

Pero se necesitó históricamente del aparecimiento de las Fuerzas Pepulares de Liberación. -FPL- "Farabundo Martí" (al negarse las organizaciones tradiciona les a cumplir su deber revolucionario) para echar adelante esta gran realidad que ahora marca escalones de incorporación del pueblo a la Guerra Revolucionar ria. Se necesitó de la visión que dá el análisis marxista-leninista de la rea lidad, la voluntad inquebrantable y la convicción profundapara echar adelante, contra viento y marea, y partiendo de cero, rodeados de la oscuridad del oportunismo y la cobardía, un camino estratégico que se ha convertido en la estrella polar que guía la liberación del pueblo; camino al cual el pueblo se ha ido adhiriendo con entusiasmo.

Se necesitó de una firme orientación hacia la formación de un verdadero partido, concebido como un proceso dialéctico no cortoplacista, de una época en que por decenios las organizaciones tradicionales reclamaban para sí, indisputada e inmerecidamente, el título de partidos marxistas. Se necesitó desenmascarar a fondo el dogmatismo y el oportunismo, para abrirle paso a la gradual formación de un verdadero partido marxista-leninista de la clase obrera, meta compleja y difícil de la cual aún estamos en los primeros pasos.

Pero partiendo de lo simple a lo complejo, com la posesión de una línea estratégica general correcta, forjada en diez años de lucha ideológica, y pulida y ajustada cada vez más a las condiciones reales al irla poniendo en práctica, y mediante una línea táctica alejada del aventurerismo y la impaciencia pequeño burguesa, aquel inicial ojo de agua se fué convirtiéndo rápidamente en el torrente renovador y removedor de obstáculos, engrosado por las masas, que apunta hacia transformación revolucionaria de la sociedad salvadoreña y centroamericana.

No es posible en esta ocasión reseñar todos los episodios de la práctica revolucionaria de las FPL que fueron marcando saltos de calidad en los diferentes terrenos y áreas del proceso revolucionario de nuestro pueblo. - Esa será una tarea compleja (como compleja y múltiple es la lucha popular que se ha genera do) que se hace necesario emprender y que ya en algunos materiales está reseñada en forma fragmentaria y dispersa.

Pero sí, es necesario señalar que la clase obrera - a través de dirigentes obreros fogueados en duros combates de clase- fué el elemento determinante y aglutinador de la creación y desarrollo de las FPL. Fué el proletariado, como resultado de sus tempestuosas luchas de clase y como una expresión de sus necesidades historicas el que creó a las FPL. Y, junto al proletariado, los elementos más avanzados de las capas medias.

En el primer grupo inicial, la dirección proletaria se la imprimieron tres di rigentes de la clase obrera y, a la par, con todo entusiasmo entregaron sus es fuerzos revolucionarios cuatro egresados de medicina que aspiraban a proletarizarse.

El primero de Abril de 1970, seis compañeros (dos de los tres obreros menciona dos y los cuatro egresados ya indicados) bajo la dirección del compañero que había ocupado el cargo de Secretario General del Partido Comunista de El Salvador del cual renunció para dedicarse a la creación de un verdadero instrumento revolucionario del pueblo, se reunieron con el objeto de crear la nueva organización político-militar, constituyeron el núcleo inicial, tomaron medidas para la formación de los primeros comandos armados, y una serie de medidas que han llegado a ser trascendentales para la marcha del proceso revolucionario; vale decir, para el desarrollo de la historia.
El Grupo inicial estaba apoyado inicialmente en una red de revolucionarios que también habíén roto conscientemente como resultado de la lucha ideológica con el oportunismo y el revisionismo; algunos de los cuales están presentes en este Consejo cumpliendo las responsabilidades que la revolución en esta -

El camino de la formación de la organización no ha sido una vía recta y fácil. La práctica revolucionaria forja y templa y también sirve de crisol y prueba. La mayoría de los miembros del Grupo inicial o Comando Central inicial, no so portaron totalmente la prueba forjadora de la práctica revolucionaria y gradual mente fueron rebajados de nivel. Pero la organización se fortalecía con revolucionarios -en esa fase extraídos principalmente de las canteras del estudiantado y del magisterio- y fue reforzando al Co-Cen con compañeros como nuestro querido NACHO, que posteriormente con su vida ratificó su total entrega a los intereses de la organización y del pueblo.

etapa grandiosa les ha asignado como dirigentes revolucionarios.

Durante algunas épocas, ante los avatares de la Guerra Revolucionaria, y antes de la constitución del Consejo Revolucionario le ha correspondido al primer responsable sostener la dirección, habiéndose establecido por cortos períodos una dirección individual cuyo objetivo invariable fué el desarrollo de condiciones para el fortalecimiento del Co-Cen y el establecimiento pleno de la Dirección Colectiva y el Centralismo Democrático.

Alcanzar ese objetivo fué una tarea compleja en las duras condiciones en que algunos de los mejores cuadros de la organización (como los compañeros FERRUM, OMAR, RAMIRO, JUAN SEBASTIAN, ALBERTO, etc). cayeron combatiendo heroicamente en las primeras etapas de desarrollo de la organización.

La creación del Consejo Revolucionario de las FPL fué un paso de verdadera - trascendencia histórica, pues promovió a cargos de dirección suprema a todos los mejores cuadros que se habían ido forjando en la lucha político-militar. Pero para ello fué necesario quebrantar la resistencia de ideas y prácticas que trataban de consolidar modalidades militaristas en la dirección y en la

práctica de la organización. El Primer Consejo de las FPL abrió el amplio campo para que las FPL tomaran la estructura de Partido Marxista, y para que en su gradual desarrollo se llegue a convertir a través de un proceso, en el ver dadero partido marxista-leninista de la clase obrera.

La celebración de las II - III - y IV Reuniones Ordinarias del Consejo Revolu cionario fueron trascendentales pasos para el despliegue de la Organización y acción del pueblo a través de su grande y creciente movimiento de masas; de sus órganos de autodefensa, de las Milicias Populares, de la Guerrilla en pro yección al Ejército Popular de Liberación, hasta el momento presente.

Ahora nos encontramos frente a grandes responsabilidades en la dirección de nuestro pueblo. Gran potencial de desarrollo de todos los terrenos de lucha del pueblo y de convertir la lucha armada, en la práctica, en el factor decisivo para conquistar la liberación popular y el Socialismo.

Es necesario reconocer que tenemos grandes debilidades en diversos terrenos orgánicos, de coordinación, de métodos de trabajo, que si no los superamos pue den retrazar o malograr la firme perspectiva de que las FPL se conviertan en la efectiva vanguardia revolucionaria del pueblo.

Esta reunión del Consejo indudablemente que tratará sobre tales debilidades y tomará las medidas adecuadas para emprender su superación.

Con la presencia de nuestros gloriosos combatientes caídos en estos nueve años de lucha, conmemoramos este período de la vida de nuestro pueblo, marcado por la formación y creciente incidencia de las FPL que ha ido incorporando al pue blo a la Guerra Prolongada Revolucionaria.

- El nombre de los heroicos dirigentes del pueblo, miembros de las FPL caídos en el impulso del proceso revolucionario durante estos nueve años es:
- 1971. Antonio.
- 1972. Carlos y Ferrun.
- 1973, Omar y Ramiro.
- 1974. Juan Sebastián, Alberto, Tomás y Félix.
- 1975. Ignacio, Ursula y Carlos Fonseca.
- 1976. Andrés, Arnoldo, Chico, Eva y Toño.
- 1977. Lupe, Rodrigo, Napo, Lupe, Sergio, Héctor, Chico, Luis, Wilfredo, Catarino, Cirilo, Alfredo, Medardo, Rubenia, Osmín, Lencho, Lucio, Juan, Chico, Felipe, Goyo, Jesús, Justo Mejía.
- 1978. Lito, Héctor, Fernando, Rutilio, Jesús Alberto, Angel, Lito, Ricardo, Luis, Felipe, Tulio, Agustín, Julio, Claudio, Ulises, Goyo, Solis, --

Alberto, Platero, Evaristo Mejía, Irene Valle, Tomás, Rosalío, Inés Merino.

1979. Catalino, Claudio, Chepe, Ulisés.

Simultaneamente más de mil caídos en combate o asesinados cobardemente, es la cuota que han ofrendado las masas populares por su liberación definitiva.

Honramos al mismo tiempo la memoria de los centenares de compañeros diri gentes y miembros de las organizaciones revolucionarias de masas caídos en la dura lucha por los intereses de la clase obrera, del ccampesinado, magisterio, estudiantado, etc. en estos nueve años.

Junto a un minuto de silencio en su memoria, nuestra decisión de redoblar esfuer zos por hacer avanzar la revolución es nuestro mejor homenaje a su memoria.

(El Consejo guarda un minuto de silencio...)

¡Viva el Noveno Aniversario de las F.P.L., año del inicio de concentración de esfuerzos en la construcción del Partido marxista-leninista de nista de la clase obrera!

¡Viva el marxismo-leninismo!

¡Viva la proletarización de las F.P.L. !

¡Viva la lucha revolucionaria centroamericana!

¡Viva el Internacionalismo Proletario!

" ¡Proletarios de todos los Países, Unios!"

REVOLUCION O MUERTE!

¡EL PUEBLO ARMADO VENCERA!

Como tercer punto, por encargo del Comando Central el compañero Presidente del Consejo presentó el marco de la situación nacional e internacional actual, que muestra con toda claridad las grades tareas que a nuestra organización se le plantean para la dirección del movimiento revolucionario en un momento de gran ascenso de la disposición combativa de las masas que hace avanzar la guerra Revolucionaria a niveles cada vez elevados, y al mismo tiempo, en un intento de detener esa marcha segura de nuestro pueblo en el camino de la revolución, los criminales intentos de las fuerzas contrarrevolucionarias inter nas y del imperialismo yanqui, que van intensificando salvajemente sus medidas políticas y militares contra el pueblo en el marco de su malvada guerra contra rrevolucionaria.— Por otro lado, el informe mostró ϵ l gran avance de la lucha revolucionaria mundial en los últimos meses, contrastando con la traición a la lucha revolucionaria de los pueblos cometida por la dirección del P.C. Chino en su política externa que ha tenido su culminación con el agresivo ataque a Viet-Nam heroico.

Este informe fué enriquecido con la intervención de muchos compañeros consejales.

Como cuarto punto se pasó a discutir el proyecto de Declaración del Consejo Revolucionario de las FPL en apoyo a Viet-Nam heroico. Dicho proyecto fué objeto de una rica intervención de los miembros del Consejo que unanimemente expresa ron su apoyo al heroico pueblo Vietnamita y la indignada condena a la agresión del gobierno de la República Popular China. Las intervenciones profundizaron y enriquecieron el proyecto original. La Declaración del Consejo de Apoyo al heroico pueblo de Viet Nam fué aprobado por unanimidad. Su texto lo insertamos a continuación.

"PROYECTO DE DECLARACION DEL CONSEJO REVOLUCIONARIO DE LAS EPI EN APOYO AL HEROICO PUEBLO DE VIET NAM.

ESQUEMA

- 1. Nuestra linea respecto del Campo Socialista Mundial.
- La orientación de la política general del PCCH hacia posiciones cada vez más separadas del resto del Campo Socialista Mundial.
- La heroica lucha del pueblo de Viet Nam y pueblos de Indochina contra la opresión de las potencias imperialistas: Francia, Japón, Estados Unidos.
- 4. La agresión del gobierno de la RPCH contra el pueblo vietnamita y demás países de Indochina.
- Nuestro solidario y firme apoyo al heroico pueblo de Viet Nam, en su justa lucha por preservar su indepen dencia y por construir el Socialismo.
- 6. Llamamiento a la solidaridad de la clase obrera y resto del pueblo salvadoreño y centroamericano.

1. Nuestra linea respecto del Campo Socialista Mundial.

Elemento estratégico de primer orden es para las FPL, como para toda organización genuinamente revolucionaria, la actitud hacia el Campo Socialista Mundial y las relaciones con el mismo. Estas relaciones están basadas en los principios del Internacionatismo Proletario y revolucionario, en la solidaridad de la clase obrera y de todos los oprimidos contra los explotadores y opresores y por la conquista y construcción del régimen sin explotación de clase. El lema universal de la solidaridad y grito de guerra del proletariado mundial es nuestra consigna solidaria: "PROLETARIOS DE TODOS LOS PAISES, UNIOS".

Están basadas en los principios del Marxismo-Leninismo, teoría científica de la clase obrera, que guía su lucha de clases hasta la conquista de la sociedad sin clases.

El Campo Socialista Mundial es el bastión fundamental del poderío de la clase obrera en su histórica tarea de hacer desaparecer para siempre el imperialismo y el capitalismo. El Campo Socialista Mundial es el más firme soporte del movimiento revoluciona rio de los pueblos que luchan por liberarse de la explotación capitalista, de la dominación del imperialismo y de cualquiera otra expresión de la explotación y opresión de clases. Estamos en el período histórico de transición del capitalismo al Socialismo y, en este irreversible camino, el Campo Socialista Mundial se fortalece hora tras hora en dimensiones incalculables, y marca el paso de la humanidad hacia el triunfo del Socialismo en el mundo entero, hacia su consolidación y profundización y hacia la construcción del Comunismo.

Nuestras relaciones con el Campo Socialista Mundial representan la relación con la clase obrera y campesina que ya ha tomado el Poder y construye la musa sociedad en camino al Comunismo.

Los avances históricos en el cambio de correlación de fuerzas a favor del Campo Socialista y de la Revolución Muncial representan una situación muy favorable para el desarrollo de la revolución en el mundo y, en consecuencia, es un factor externo favorable a nuestra revolución en escala local, centroamericana y latinoamericana. Des de los primeros pasos de lo mación de nue tra organización, nuestra línea hacia el Campo Socialista se ha base lo en el respero a los distintos países socialistas y sus Partidos Comunistas y Obi ros, independie temente de las discrepancias ideológicas y estatales que dividen al undo socialista. Nuestra actitud crítica en el terreno ideológico frente a desvi ciones de cualquier género, no tiene como objeto afectar al terreno de nuestras relaciones, basadas en el respeto al Mundo Socialista y sus componentes, en la admiración y cariño a los pueblos socialistas, en el aprendizaje de sus grandes experiencia y en el esfuerzo por aplicar creadoramente aquellas que sean correctas a nuestras condiciones.

El firme apoyo de nuestra revolución en el Campo Socialista Mundial y la defensa inquebrantable del mismo contra todas las maquinaciones del imperialismo es parte vital de nuestra estrategia revolucionaria.

Especial deber representa pera las FPL el acercamiento y las relaciones estrechas con el Partido Comunista de Cuba que es en Latinoamérica un factor de importancia histórica vital para el avance de la revolución. Por lo cual, las FPL, consideran como un de ber estratégico no sólo las realciones, sino también la solidaridad combativa con el pueblo cubano frente a las agresiones y maquinaciones de todo género del imperialismo yanqui.

Esencial deber consideramos los esfuerzos de solidaridad combativa con el heroico pue blo de Viet Nam que a costa de la sangre de sus hijos ha mostrado cómo un pueblo pequeño que está dispuesto a liberarse puede derrotar decisivamente al imperialismo mun dial y al capitalismo explotador.

Como destacamento de la revolución mundial, las FPL desarrollan su labor revolucionaria guiadas por una línea estratégica general que, al aplicar la ciencia del Marxismo
Leninismo, tiene que hacerlo en un terreno concreto, tomando en cuenta la realidad
propia, las características de nuestro país, el grado de desarrollo alcanzado por el
proceso revolucionario, la correlación de fuerzas entre el pueblo y las clases dominantes, la condición del país en desarrollo capitalista dependiente del imperialismo
yanqui, dentro del área centroamericani, en la cual el imperialismo aplica la estrate
gia de guerra contrarrevolucionaria (re contrainsurgencia), y tomando en cuenta las
necesidades y modalidades de lucha apropiadas a estas condiciones, para desarrollar
el proceso de la revolución. De acuendo con esto, las FPL, aplican la estrategia revo
lucionaria político-militar de Guer a Prolongada del Pueblo, en el conjunto de la lucha revolucionaria de los pueblos controamericanos. O sea que nos integramos al torrente de la revolución mundial a través de la aplicación de una estrategia revolucio
naria apropiada a las condiciones e pecíficas del medio en que nos toca actuar.

RESUMIENDO: En tales condiciones, les principios que rigen nuestras relaciones con el mundo socialista y con los movimien os revolucionarios del mundo son: los principios del Marxismo-Leninismo, el internacionalismo proletario y revolucionario y la solidaridad mutua en la lucha común de los pueblos por la desaparición del imperialismo, ca pitalismo y por la construcción del socialismo y el comunismo.

¿Sobre que bases asentamos nuestras relaciones con los movimientos revolucionarios y con los Partidos y Estados socialistas?:

- a) El respeto mutuo.
- b) La mutua confianza revolucionaria, basada en los principios revolucionarios y en

los objetivos comunes en la lucha contra el imperialismo y el capitalismo.

c) La no ingerencia en los asuntos internos de la organización y en el trazamiento de la propia estrategia y táctica.

d) El desarrollo de la crítica fraternal revolucionaria.

e) La ayuda y solidaridad mutua y múltiple en la lucha contra el imperialismo, la bur guesía, el colonialismo, el neocolonialismo, por la liberación y el socialismo.

2. La orientación de la política general del Partido Comunista Chino.

Dentro de estos principios y bases, hemos normado nuestras relaciones como organización revolucionaria con todos los países y pueblos socialistas, y nos hemos esforzado por establecer y desarrollar relaciones fraternales con sus respectivos Partidos Comu nistas y Obreros, independientemente de las discrepancias que se han desarrollado entre los mismos.

Dentro de esta invariable conducta, motivo de creciente preocupación ha sido para nuestra organización, desde sus fases iniciales, el creciente alejamiento de la República Popular China respecto del resto del Campo Socialista, tanto en su línea general como en su actuación práctica en el terreno mundial.

Se ha ido haciendo evidente que, independientemente del ropaje teórico adoptado en las primeras fases de las discrepancias, a partir de 1958 se fue estableciendo una rifurcación entre las posiciones internas e internacionales de la RPCH y el resto del movimiento socialista mundial. Dicha bifurcación estaba ligada a la búsqueda de caminos para la construcción del socialismo en las condiciones de la RPCH. La línea llama da del Gran Salto Adelante promovida en esa fase, como la vida lo mostró inequivocamente, representaba un gigantesco esfuerzo por pasar rapidamente a etapas del socialismo para las cuales aún no habían sido sentadas las bases objetivas de desarrollo de la economía (la base material de desarrollo industrial, tecnológico, científico, etc.) necesarias. Esto impulsó los elementos de aventurerismo en materia político-eco nómica de la línea general, apartando bruscamente al país del resto de países socialistas fraternos. Esto se mezcló con los resabios de nacionalismo que fueron creciendo aceleradamente, conformando una política exterior que se fue apartando gradualmente de los intereses de otros pueblos.

El gran fracaso económico y político que para la construcción del socialismo y para el bienestar de la población produjeron los planes del Gran Salto Adelante (1958-62) hizo imperativo el reajuste de la línea, que dio como resultado un bandazo hacia posiciones de derecha.

Es evidente que el Partido Comunista Chino no estuvo en esa ocasión en capacidad de hacer una correcta rectificación y un balance equilibrados de los graves errores come tidos en la política del Gran Saltó-Adelante, por los complicados problemas internos que confrontaba: un ciego culto a la personalidad que impedia la dirección colectiva; la pobre proletarización orgánica, las influencias pequeñoburguesas y burguesas debido a la composición y a la supervivencia prolongada de restos de las antiguas clases, especialmente de la llamada burguesía nacional. La aguda pugna entre dos tendencias extremas; por un lado la tendencia del aventurerismo de izquierda y, por otro, la tendencia hacia las posiciones de extrema derecha, ambas asentadas en un extremo naciona lismo, se entronizaron en el seno del Partido de manera permanente.

La rectificación de los planes dio como resultado un alivio en la situación económica de las masas y un cierto avance en relación con el gran retroceso en la construcción de las bases del socialismo; pero no dentro de una profunda rectificación política que permitiera acercarse nuevamente a los hermanos países del Campo Socialista Mundial.

En 1965 la hegemonía de los sectores de derecha fue nuevamente arrasada por los sectores de extrema izquierda, encabezados por la dirigente Chiang Chin (esposa de Mao-Tse Tung). Y el programa de la "Revolución Cultural" apoyados masivamente en la parte más tierna de la juventud (especialmente en los estudiantes de secundaria) aplastaron prácticamente a lo fundamental de los cuadros del Partido e hicieron que el Ejército Rojo y las Milicias sobrepusieran su dirección sobre el P.C. a los distintos niveles de la dirección político-militar del pueblo.

Luego, ante los graves resultados que a la construcción económica producían las ideas aventureras, se recurdecía constantemente la lucha de ambas tendencias; el alterno predominio de una y otra, marcada por las depuraciones y rehabilitaciones continuas.

Sin embargo, una constante ha sido común a ambas corrientes: la lucha contra el resto del Campo Mundial del Socialismo y especialmente contra la Unión Soviética; su alejamiento cada vez mayor de los intereses revolucionarios de muchos pueblos del mundo; su acercamiento a las posiciones del imperialismo en sentido mundial y su coincidencia con la política de muchos gobiernos y alianzas regionales reaccionarias.

Por conocida no creemos necesario repetir la larga lista de hechos que jalonan este proceso. Pero es preciso recalcar que la línea general estratégica del PCCH y del go bierno de la RPCH adquirió un carácter radicalmente contrapuesto a la del mundo socialista al proclamar como parte principal de su estrategia, que el enemigo fundamen tal de los pueblos y del proletariado no es el imperialismo y el capitalismo, sino que es el gobierno y P.C. de la Unión Soviética y los demás países socialistas que no secundan su línea.

Después de éso, el desplome de su línea y de la práctica hacia las posiciones del imperialismo en el plano mundial y de alejamiento de las posiciones del Marxismo-Leninismo en lo interno ya no tuvo diques.

En los últimos años, las posiciones de extrema derecha y de nacionalismo de gran potencia se impusieron en toda línea en la dirección encabezada por los dirigentes: Jua-Kwo-Feng y Ten-Tsiao Ping. La alianza con el imperialismo en todos los terrenos: político, técnico y científico cobró vida oficialmente desde el 1º de enero de este año con motivo del establecimiento de relaciones diplomáticas, que en otras circunstancias hubiera significado un paso positivo y una derrota imperialista.

3. La heroica lucha del pueblo de Viet Nam contra el imperialismo.

Secular tradición de Lucha Armada Popular tiene el heroico pueblo de Viet Nam contra los opresores extranjeros que desde lejanos tiempos han tratado de sofocar su independencia y soberanía nacional. Durante siglos el pueblo de Viet Nam luchó por liberarse de los ambiciosos planes territoriales de los emperadores chinos. Decenios de heroicos sacrificios contra la dominación colonial imperialista francesa culminaron con la derrota de Dien-Bien-Phu y finalmente a su expulsión total. Los imperialistas japoneses, durante la II Guerra Mundial trataron de reemplazar a los imperialistas franceses sufriendo la más completa derrota a manos de este heroico pueblo.

Finalmente, el imperialismo yanqui empleando los más bárbaros y modernos medios de guerra, poniendo en aplicación la estrategia de guerra especial y la intervención directa de más de medio millón de sus propios soldados y apoyados en los títeres, trataron de aplastar las aspiraciones socialistas del pueblo vietnamita. Todos los pueblos del mundo quedaron asombrados frente al heroismo inconcebible de ese pueblo. Con su lucha mostró que un pueblo pequeño decidido a liberarse és capaz de derrotar al enorme poderío de la mayor potencia imperialista: el imperialismo yanqui, gendarme mundial.

De uno a otro confín del globo terrestre los pueblos se levantaron en solidaridad com bativa con este querido pueblo. La defensa de Viet Nam heroico se convirtió en tarea de honor para todo hombre y mujer revolucionario y progresista, en la viva aspiración de que finalmente este pueblo pudiera alcanzar su plena independencia, su aspiración a la reunificación de los pueblos de la antigua Indochina, despedazada por los colonialistas (Viet Nam, Laos y Camboya); y construir la sociedad socialista.

Con la derrota total sobre los imperialistas yanquis, el mundo progresista pensó que por fin las aspiraciones justas del pueblo vietnamita, conquistadas a costa de la san gre de sus hijos, podrían ser una realidad, a través del trabajo fecundo de este laborioso pueblo que está llevando a cabo la unificación de su país dividido por el colonialismo y el imperialismo y que ha iniciado la construcción del socialismo.

4. Los actos agresivos del gobierno de la República Popular China contra Viet Nam.

Sin embargo, éso no fue así. Con creciente sorpresa, los pueblos del mundo vieron cómo la fase posterior a la derrota del imperialismo yanqui en Viet Nam, y cuando este pueblo se dedicaba con tesón a reparar la tremenda destrucción dejada por los agresores y a unificar el país y construir el socialismo, el gobierno de la RPCH adoptó una actitud de creciente enemistad impidiendo que el pueblo de Viet Nam pudiera entregarse con tranquilidad a las tareas constructivas; presionándolo a que adoptara una línea que le privaría de su independencia y autodeterminación. Entre los elementos de presión y preparación para una agresión militar en gran escala, dos elementos de largo alcance puso en juego el gobierno de la RPCH para impedir la construcción pacífica del pueblo vietnamita, debilitarlo y hacerlo fácil presa de una eventual agresión chi na: a) Una sangrienta guerra fronteriza de desgaste, que desde que terminó la guerra contra el imperialismo inició, bajo asesoramiento chino, el gobierno de Pol Pot de Camboya, que seguía fielmente la estrategia de los dirigentes chinos. Era evidente el propósito de sangrar al pueblo vietnamita en una costosa guerra en las fronteras del ; sur; para después atacar con todo su poderío por las fronteras chinas del norte en una politica expansionista inocultable.

b) Levantó como problema nacional chino, la situación de los habitantes de Viet Nam de origen chino (los Hoa) que integrados a ese pueblo lucharon, junto al mismo, contra el imperialismo y después de la guerra se incorporaron a la construcción del socialis mo. Es sabido que al pasar a la construcción de la nueva sociedad, la burguesía y sus aliados se oponen a la socialización de los medios de producción y del comercio, Esta es precisamente una de las expresiones muy claras de la lucha de clases: la resistencia de los antiguos explotadores a la concentración de los medios de producción en ma nos del pueblo trabajador. En esta crucial lucha de clases por la construcción del So cialismo en Viet Nam, los gobernantes chinos, en aras de la "protección a los naciona les", se pusieron del lado de los explotadores burgueses Hoa, alentando y organizando sus actitudes y acciones contra el pueblo de Viet Nam. Partiendo de allí, levantaron artificialmente el "problema de los Hoa", como medio para intervenir en Viet Nam y preparar su agresión en gran escala. Después de muchas provocaciones fronterizas orga nizadas con ese pretexto, el gobierno de la República Popular China se lanzó al acto más abominable de su historia, lanzó la agresión sobre el pueblo de Viet Nam; lanzando al ataque más de 200,000 soldados, artillería, tanques y aviación, invade Viet Nam destruyendo pueblos y ciudades de las tierras invadidas, volviendo a derramar la sangre del heroico pueblo vietnamita que ha tenido que levantarse nuevamente en defensa de su independencia y de su derecho a construir su presente y futuro socialista.

La firme resistencia del pueblo de Viet Nam y la indignación y protesta solidaria mun dial, determinó la retirada táctica del grueso de las fuerzas invasoras; las cuales todavía insisten en ocupar algunos territorios fronterizos, mientras la amenaza de una acción militar total de parte del gobierno chino, se vuelve cada día más sinies-

tra. Las provocaciones a Laos adquieren también dimensiones alarmantes, cirniéndose sobre todos los heranos países de la antigua península Indochina la amenaza del zar pazo agresivo de la política expansionista actual del gobierno de la República Popular China, que trata de impedir la reunificación de los pueblos fraternos de Laos, Campuchea y Viet Nam.

5. Las FPL declaran su firme solidaridad al heroico pueblo de Viet Nam.

Las FPL, desde los primeros días de su formación, han tenido como una de las fuentes básicas de inspiración el heroismo del pueblo vietnamita en la lucha por su liberación y el Socialismo, y en la certeza y clarividencia de la dirección Marxista-Leni nista del Partido de los Trabajadores de Viet Nam que en todo momento ha sabido conducir a su pueblo en las más difíciles condiciones de su lucha revolucionaria. La sa biduría y modestia revolucionaria del inmortal dirigente Ho Chi Minh es un modelo de elevada trayectoria revolucionaria para todo miembro de nuestra organización.

Consideramos que ese valiente pueblo, que a través de la estrategia político-militar de guerra popular prolongada ha sabido derrotar a los más crueles y poderosos agreso res, tiene el total derecho a construir sin amenazas y agresiones externas su futuro feliz.

Condenamos con indignación toda amenaza o provocación que se ejerza sobre Viet Nam heroico y, en este momento de dura situación que enfrenta debido a la política expan sionista del gobierno de la República Popular China, declaramos nuestro total repudio a las agresiones, sufrimientos, destrucción y muerte que esa política nacionalista de gran potencia, totalmente alejada de los principios Marxistas y del internacionalismo proletario, produce en el pueblo de Viet Nam.

Nos solidarizamos firme y militantemente con el pueblo vietnamita, con su gobierno y su Partido Leninista y exigimos el cese de toda provocación y agresión de parte del gobierno de la República Popular China.

Declaramos que, dentro de nuestras posibilidades, las FPL estamos dispuestas a proporcionar al pueblo de Viet Nam nuestro apoyo solidario y, si ello fuere necesario, a costa de nuestra propia sangre.

6. Llamamiento a la solidaridad de la clase obrera y resto del pueblo salvadoreño y centroamericano.

Pedimos al pueblo salvadoreño y centroamericano, a los obreros, campesinos, estudiantes, maestros y demás sectores revolucionarios y progresistas, a los hombres y mujeres de nuestro país y Centro América, proporcionar al pueblo de Viet Nam la más amplia y combativa solidaridad para que derrote toda agresión y provocación, y que pueda llevar adelante la reunificación de todos los pueblos de su territorio, la reconstrucción del país asolado por la guerra y la construcción del Socialismo y el Comunis mo.

¡VIVA EL HEROICO PUEBLO DE VIET NAM!

GLORIA ETERNA A HO CHI MINH!

¡VIVA LA AMISTAD REVOLUCIONARIA ENTRE EL PUEBLO VIETNAMITA Y EL PUEBLO SALVADOREÑO Y CENTROAMERICANO:

REVOLUCION O MUERTE: ¡EL PUEBLO ARMADO VENCERA!
EL CONSEJO REVOLUCIONARIO DE LAS FPL."

El Quinto Punto fué la discusión y aprobación del documento de Proyección Estratégica de desarrollo de las Milicias Populares de Liberación. Este es un documento de especial importancia para el desarrollo del gran movimiento revo lucionario de las masas en el marco de la Guerra Popular Prolongada. Y fué objeto del más cuidadoso y detenido análisis colectivo del Consejo. Sus tres capítulos fundamentales fueron objeto de la elaboración creadora a través de la discusión colectiva, enfocando todos los ángulos de este importante terreno para el desarrollo del proceso revolucionario.

El Primer Capítulo contiene la descripción de la situación actual de las Milicias Populares, su estado, funcionamiento, estructura actual y el desarrollo de la Comisión Nacional de Milicias.

El Segundo Capítulo contiene su definición; el carácter de las Milicias Populares; sus funciones y su línea de desarrollo.

En el Tercer Capítulo se debatió la Proyección Orgánica de las Milicias Populares que contiene: niveles de militancia; estructura y funcionamiento; proyección orgánica de los organismos de autodefensa de las masas, y la Construcción del Partido en el seno de las Milicias.

La Proyección Estratégica de desarrollo de las Milicias Populares de Liberación fué aprobada por el Consejo, con las enmiendas aprobadas por el mismo.

Este ha sido un paso de trascendencia para el desarrollo de la guerra revolucio naria en nuestro país, y en su marco para el desarrollo del movimiento popular combativo y para el impulso de las insurrecciones armadas del pueblo.

Como sexto punto, el Consejo recibió del Comando Central un informe sobre el estado general actual de las FPL, como marco para la discusión del siguiente punto:

Luego, como Séptimo punto, el Consejo procedió a la discusión del Proyecto de la Proyección Estratégica de Construcción del Partido marxista-leninista del Proletariado.

La discusión de este documento ha sido una de las más importantes que se han - llevado a cabo en la vida de la organización, y representa la entrada a una nue va fase de su vida orgánica: a la concentración de esfuerzos hacia la construcción del partido. Cada capítulo y cada frase fueron discutidas profundamente, con la participación de todos los consejales. El resultado de esta discusión es la síntesis del pensamiento colectivo.

Fueron detenidamente analizados y debatidos sus capítulos:

- I Necesidad histórica del Partido Marxista-leninista para destruir el capitalismo, construir el Socialismo y llegar al Comunismo
- II Elementos que exigen y permiten marchar hacia la construción del Partido
- III El papel de las F.P.L. como Partido Marxista-leninista, Vanguardia de la clase obrera en nuestras condiciones.

- IV Proyección Orgánica General y
- V Proyección del Proceso de Conversión en Partido.

Indudablemente este es el documento más importante para el desarrollo del Partido y con su aprobación se ha dotado a nuestra organización y a la clase obrera de la vía para el desarrollo de su verdadera vanguardia revolucionaria el Partido Proletario, basado en los principios marxista-leninistas de organización, bajo el correcto funcionamiento del Centralismo Democrático y la dirección colectiva, y en una firme red celular de partido; nutrido por la base cien tífica del Marxismo-leninismo, y en la más estrecha vinculación con su clase: la clase obrera.

El Consejo aprobó la proyección estratégica para la construcción del Partido, mediante las enmiendas introducidas por el mismo.

Como punto octavo, el Consejo encomendó al Comando Central, que de acuerdo con la profundidad de los acuerdos que se han tomado en esta reunión, que ameritan reformas a las Bases Estatutarias; (debido a la proyección de creación de organismos de Dirección que enriquecerá la estructura de la Organización: Congreso Revolucionario El Secretariado, Organismos intermedios y la base celular. Que este organismo estudie su redacción y presente a la próxima reu nión del Consejo un proyecto de reformas a las Bases Estatutarias de las FPL.

El Consejo nombró Comisiones p**ar**a introducir las modificaciones aprobadas por el Consejo a los documentos de proyección aprobados (para Milicias y Construcción del Partido), documentos que después de ser entregados por las respectivas Comisiones al Comando Central, serán enviados a los organismos internos de las F.P.L. para que sean asimilados y puestos en aplicación por todos los organismos.

La Cuarta Reunión Ordinaria del Consejo Revolucionario de las F.P.L. acor dó denominar a está Reunión "Consejo del Noveno Aniversario de las F.P.L. y - de la Proyección hacia la Construcción del Partido Marxista-leninista de la - Clase Obrera", y acordó denominar a este año, como "Año del inicio de los esfuerzos concentrados en la construcción del Partido Marxista-leninista de la Clase Obrera".

Finalmente, en un clima de gran entusiasmo revolucionario, por la importan te labor teórico-ideológica, política y o gúnica realizada por esta Reunión del Consejo, se procedió a su clausura. Transcribimos a continuación, las palabras de clausura de la V Reunión Ordinaria del Consejo Revolucionario de las

F.P.L. pronunciadas por el compañero Presidente del Consejo Revolucionario y Primer Responsable del Comando Central:

Queridos compañeros Consejales:

Estamos terminando una ardua labor colectiva político-ideológica-orgánica consistente en la celebración de la V Reunión Ordinaria del Consejo Revolucionario de las FPL. El trabajo creador que ha tenido esta V Reunión del Consejo ha sido verdaderamente intenso y de gran proyección para el avance de las FPL y para el desarrollo de las luchas del pueblo en todos los terrenos.

Realmente cada Consejo de nuestra Organización ha sido un acontecimiento trascendental no sólo para la misma, sino para todo el pueblo. Está a la vista lo que significó el Primer Consejo de las FPL, su primera reunión Ordinaria. Fué un salto que en este momento, apenas a muy pocos años, lo estamos sintiendo en todo el desarrollo de las luchas de nuestro pueblo. Y lo sentimos no sólo nosotros, sino que lo más importante es que lo siente el pueblo. Eso podemos verlo en el Aniversario de nuestra Organización. Como dijimos en el acto de su celebración, este aniversario ha sido verdaderamente del pueblo y no sólo de nuestra Organización. Esto nos da una mística muy profunda hacia una Organización que ha sabido cambiar las rutas de la historia de nuestro país y de nuestro pueblo. Indudablemente en su desarrollo va a lograr ayudar a nuestro pueblo a transformar la sociedad de manera revolucionaria.

El Segundo Consejo también tuvo una importancia muy grande cuando desarro llo nuestra línea internacional. La Línea de las relaciones internacionales; esitúo nuestro accionar dentro del marco del análisis de la situación nacional y al mismo tiempo fijó las rutas del desarrollo de las FPL como Partido, al haber aprobado sus Bases Estatutarias.

El Tercero también tuvo enormes repercusión, aprobando la Proyección hacia la formación del Ejército Popular de Liberación. Y así todos nuestros Consejos han tenido una trascendencia grande aprobando distintos instrumentos que han ser -vido para desarrollar nuestra línea.

Ahora bien, le ha tocado a esta Quinta Reunión una tarea sumamente seria, que es la de trazar las proyecciones estratégicas en dos grandes rubros.

En Primer lugar, esta Reunión, la Quinta Reunión del Consejo ha dotado al pueblo de la proyección estratégica de las FPL para la construcción de las Milicias Populares de Liberación.

En este sentido se ha sintetizadoen el documento aprobado y en las discusiones habidas en esa sala, una rica experiencia de nuestro pueblo en cuanto a la violencia de masas, en cuanto a sus organismos y métodos de autodefensa y se ha elaborado la proyección hacia la formación de las Milicias Populares de Li beración, cuyo desarrollo preserta un paso trascendental para las luchas revolucionarias de nuestro pueblo para alcanzar su victoria a través de las insu rrecciones armadas del pueblo y de las acciones del Ejército Popular de Liberación.

En segundo lugar este Consejo ha dado un histórico paso para la vida del proletariado del país y de Centroamérica: ha aprobado la proyección de la construcción del partido revolucionario del proletariado marxista-leninista en nues tro país. Practicamente es imposible de alcanzar a comprender los límites de su importancia histórica. Estamos en este momento impregnados del sentimiento del avance de la historia de la cual somos nesotros aactores junto con nuestro pue blo. En esta reunión sentimos marchar la historia hacia adelante, en la cual nosotros, modestamente, tenemos un papel que jugar junto a nuestro pueblo. Y -- nos parece que esta Reunión muestra, que aun dentro de limitaciones, dentro de debilidades, estamos haciendo todos los esfuerzos por desempeñar ese papel his tórico que el pueblo hadepositado en nosotros, en nuestras manos.

En tercer lugar, 2º Consejo aprobó una Declaración reafirmando su apoyo a Viet-Nam heroico frenta a la agresión del gobierno de la República Popular China, dando una enérgica condena a estos actos de agresión contra el heroico pue blo de Viet-Nam. Con esto nosotros cumplimos un deber de solidaridad internacio nal profundo que no podemos hacer a un lado. Nosotros estamos obligados a ayudar a ese pue lo que tanto ejemplos nos ha dado en gallardía y de heroismo en la lucha contra el enemigo fundamental de nuestro pueblo que es el imperialis mo Yanqui y todos los imperialismos (Alemán, japonés, inglés, francés, etc).

En cuarto lugar, el Consejo acordó dar la tarea al Comando Central de presentar el Proyecto de reformas a las sases Estatutarias que amerita la enorme labor creadora que este Consejo ha realizado, y para ello nombró una Comisión especial que las elaborárá y que las presentara al Comando Central para que él las presente a este Consejo.

En quinco lugar, hizo una revisión de la Situación nacional e internacional, del marco en el cual estamos situando estas importantes deliberaciones de proyecciones estratégicas.

En sexto lugar, rindió un homenaje al Noveno Aniversario del inicio de la formación de nuestra gloriosa Organización FUERZAS POPULARES DE LIBERACIÓN FPL FARABUNDO MARTI, haciendo un vibrante recordatorio de la heroica lucha que nues tro pueblo está llevando a cabo en estos momentos y denominó al Consejo (en su Quinta Reunión Ordinaria) como el Consejo del Noveno Aniversario y del Proyec ción hacia la Construcción del Partido".

Este Consejo hizo un revolucionario homenaje a los héroes de la Revolución y denominó este año como el "año del inicio de la concentración de esfuerzos ha cia la construcción del Partido marxista-leninista del proletariado".

Armados con estos históricos instrumentos para la dirección del proceso re volucionario del pueblo y bajo el inmortal ejemplo de nuestro querido dirigente AGUSTIN FARABUNDO MARTI y de nuestros dirigentes y combatientes caídos en la ly cha contra el imperialismo por los intereses de nuestro pueblo, por el desa rrollo de la Guerra Prolongada del Pueblo, por la Revolución Popular hacia el Socialismo y por un Gobierno Popular Revolucionario con hegemonía proletaria y basado er la Alianza Obrero-campesina, nuestra Organización sale más fortalecida de esta reunión importante de nuestro órgano supremo y como una de las or-

ganizaciones revolucionarias del mundo que cumple su deber en este instante. Con sideramos que con esta reunión nosotros nos ponemos en capacidad de continuar as pirando cada vez más a que las F.P.L. se conviertan en la vanguardia del proleta riado salvadoreño, en el marco de nuestros deberes internacionales, de la solidaridad con el mundo Socialista, con los pueblos que luchan por su liberación nacional, con la revolución a nivel latinoamericano, con nuestros hermanos centroamericanos que luchan a la par nuestra por liberar a Centroamerica del yugo del imperialismo, de la reacción y del capitalismo.

Salimos con más entusiasmo, dedicados todos los Consejales a imprimir este mismo entusiasmo, a todo el partido, a toda la organización y atodo el pueblo, para que las líneas que han sido aprobadas por el Consejo, sean aplicadas de ma nera viva y creadora a las condiciones de nuestro país y puedan significar un gran avance para todo el proceso revolucionario del pueblo salvadoreño y centro americano.

¡Viva el Internacionalismo Proletario!

¡Viva la unidad de la lucha revolucionaria de Centroamérica!

¡Viva Viet-Nam Heroico!

¿ ¡Viva Cuba Socialista!

¡Viva la Alianza Obrero-campesina!

¡Honor a nuestros héroes!

¡Viva la Quinta Reunión del Consejo Revolucionario de las F.P.L.!

¡Proletarios de todos los países uníos!

REVOLUCION O MUERTE! | EL PUEBLO ARMADO VENCERA !

Companeros:

Queda clausurada la Quinta Reunión Ordinaria del Consejo Revolucionario de las FUERZAS POPULARES DE LIBERACION -FPL- FARABUNDO MARTI.

REVOLUCION O MUERTE! ; EL PUEBLO ARMADO VENCERA!

LA COMISION POLITICA DEL COMANDO CENTRAL DE LAS

F. P. L.

El Salvador, Centroamerica, Mayo de 1979. (Año del inicio del esfuerzo concentrado para la Construcción del Partido Marxista leninista de la Clase Obrera).